

Der Bundesminister für europäische  
und internationale Angelegenheiten

Dr. Michael Spindelegger

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag.<sup>a</sup> Barbara PRAMMER  
Parlament  
1017 Wien

23. März 2011

XXIV. GP.-NR  
7402/AB

GZ. BMeiA-AT.90.13.03/0005-V/2011

24. März 2011

zu 7473/J

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag.<sup>a</sup> Heidemarie Unterreiner, Kolleginnen und Kollegen haben am 24. Jänner 2011 unter der Zl.7473/J-NR/2011 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Verleihung der 'Federkrone Montezumas' an Mexiko“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

**Zu den Fragen 1 und 2, sowie 4 bis 6:**

Seitens meines Ressorts finden derzeit keine Verhandlungen über völkerrechtlich verbindliche Verträge statt, die die begrenzte Leihgabe der Federkrone regeln, sowie eine Rückkehr der Federkrone sicherstellen sollen.

**Zu Frage 3:**

Derzeit untersuchen österreichische und mexikanische Experten den technischen Zustand der Federkrone, um die Frage allfälliger notwendiger Restaurierungsarbeiten und die Ausstellungs- sowie Transportfähigkeit des Objektes zu prüfen. Dem Ergebnis dieser Untersuchungen wird nicht vorgegriffen werden.

